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Aos vinte e oito dias de maio do ano de dois mil e vinte e quatro, às 19h45min, no auditório do 6º
Andar do prédio Sede do Sindiserv, sito à Rua Carlos Giesen, 1217 - Bairro Exposição, Caxias do
Sul  a Comissão Eleitoral organizou debate entre a Chapa 01 e a Chapa 02, conforme previsto no
Estatuto. Pela Comissão Eleitoral se fizeram presentes a presidente Helena Regina Susin, Cristiane
Beltrame Padilha, além da assessora da Comissão Alice Flores, assessora de comunicação Daniela
Fagundes,  o  presidente  da  chapa  01  Paulo  Amaro,  a   presidente  da  chapa  2  Silvana  Piroli,  e
convidados.  A Presidente  Helena  faz  abertura  e  orienta  as  chapas  a  cada  etapa  e  os  tempos
definidos. A cabine de som regula o tempo, com auxílio da Comissão Eleitoral. Recomenda não
interromper a  fala  do outro  e  usar  seu tempo para se  expressar.  Quem está  presente não deve
atrapalhar  o  andamento  do  debate.  Aplausos  sim,  sem  excessos  ou  xingamentos.  Após  as
orientações iniciais,  o candidato a presidente pela Chapa 01 (Paulo Amaro Ferreira) teve 10 min
para se apresentar e falar sobre as suas propostas. No final da apresentação da primeira chapa, a
presidente da comissão informou que terminou o tempo para entregar as perguntas das pessoas
presentes ao debate, que depois serão sorteadas para que as chapas as respondam.  Em seguida a
candidata a presidente pela Chapa 2 (Silvana Piroli) teve 10 min para se apresentar e falar sobre as
suas propostas. Seguindo o procedimento do debate previamente acordado, foram sorteadas duas
perguntas  enviadas  por  e-mail  para  o  endereço  eleições2024@sindiserv.com.br  e  que  foram
respondidas  pelas  duas  chapas.  A Chapa 02 que  começou o sorteio  para  responder  a  pergunta
sorteada que foi: “É possível elaborar juntamente com a prefeitura,  o retorno do valor pago da
segunda aposentadoria, por meio de algum programa social do tipo um cartão de compras em feiras
ou mercados? Se é possível,  irás  providenciar  e quando?” Logo após a Chapa 02, a Chapa 01
respondeu a mesma pergunta. A Presidente solicitou o auxílio da Cristiane, colega de comissão,
para cooperar no controle do tempo. A próxima pergunta sorteada coube à Chapa 01 começar a
responder, e foi: “Qual a avaliação das chapas sobre a sobrecarga do trabalho dos professores?” As
duas chapas responderam no tempo de 02 min cada pergunta.  Logo após foram sorteadas mais
quatro perguntas de quem estava presente ao debate, e  foi explicado que não serão repetidos temas
já abordados em outras perguntas. Cada representante das chapas teve dois min para responder as
seguinte perguntas: 1-”Como as chapas avaliam as mobilizações dos servidores nos últimos anos?”
2-”Como  as  chapas  avaliam  que  estão  as  condições  de  trabalho  dos  servidores  municipais?”
3-”Qual sua opinião sobre o programa QualiVida? Ele será mantido, extinto ou ampliado?” 4-” omo
as chapas avaliam que deve ser a atuação do representante do Sindiserv no Conselho Municipal de
Educação?”  Na  próxima  etapa,  cada  represente  fez  duas  perguntas  para  a  outra  chapa,
alternadamente, com direito a réplica e tréplica. Começou pela Chapa 02 e a Silvana perguntou ao
Paulo:  “Para  mobilizar  na  área da  saúde,  se  ele  considera  que  a  lei  nº  8080/1990  está  sendo
aplicada? Que argumento ele vai usar para mobilizar o setor da saúde para seu cumprimento, caso
considere ela válida?” A Chapa 1 respondeu em 2 min, Chapa 2 teve a réplica em 1 min e treplica
pela chapa 01 em 1 min. A segunda pergunta entre os candidatos foi formulada pelo Paulo: “Como
pretende estabelecer a relação entre os trabalhadores do sindicato?” Chapa 2 deu responta em 2 min,
Chapa 1 réplica em 1 min e tréplica pela  chapa 02 em 1 min.  Na terceira pergunta,  a Silvana
questiona “O que você vai fazer para impor a lei 13022?”A  Chapa 1 deu responta em 2 min, Chapa
2 réplica em 1 min e tréplica pela chapa 01 em 1 min. A quarta questão formulada pelo Paulo: “Um
esclarecimento sobre a empresa Brothers Engenharia e a relação com o filho da Silvana?” Chapa 2
deu responta em 2 min, Chapa 1 réplica em 1 min e tréplica pela chapa 02 em 1 min. Houve um min
para considerações finais de cada uma das chapas, começando pela chapa 02 e logo após chapa 01.
A presidente da comissão, reafirmou a data, horário e funcionamento da votação, que será pelo
aplicativo ou presencialmente,  no Sindicato.  Nada mais a  constar,  encerro a presente ata  que é
assinada pelos presentes da comissão. Cópia desta Ata será publicada na página do Sindiserv, na
internet, no link Eleições 2025/2028.


